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Zitat von Altmeister 

Bin gespannt, ob dieses Jahr die Briefwahl (Satzungsänderung nötig?) eingeführt wird,
weil sind wir ehrlich, Peisl wurde nur deswegen mit so großer Mehrheit gewählt, weil es
den UN gelungen ist, an einem Werktag von den rund 700 anwesenden Mitgliedern
(nicht einmal 10% der damaligen Gesamtzahl von über 9.000) sehr viele eigene
Anhänger in die Meistersingerhalle zu bringen. Mal schauen, wie der Andrag auf der
diesjährigen JHV ist, wenn's am Wochenende stattfindet.

So ein Schmarrn...

Zitat 

Der junge Rechtsanwalt, der sich besonders im Fan-Umfeld hohe Sympathiewerte
erarbeitet hat, vereinigte 606 Stimmen der 701 anwesenden Mitglieder auf seine
Person.

http://www.nordbayern.de/nuern…be-fur-die-neuen-1.221484

Du willst doch wohl nicht ernsthaft behaupten, dass 85% der Teilnehmer an der JHV UN'ler bzw.
UN Sympathisanten waren, oder?
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-
sch%C3%A4fer/?postID=814115#post814115
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